

Monatsrückblick Januar

Bei strahlendem Winterwetter öffneten die Grundschule Markkleeberg Ost und der Hort am Markkleeberger See am 15. Januar ihre Türen und luden zum Wintermarkt mit Tag der offenen Tür ein. Zahlreiche Gäste folgten der Einladung und verbrachten einen rundum gelungenen Nachmittag auf unserem Gelände. Auf dem Schulhof sorgte unser Wintermarkt für ein gemütliches Miteinander. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt. Große und kleine Besucher erfreuten sich am gemütlichen Lagerfeuer mit Stockbrot, Leckereien wie Schokoäpfeln und Cake Pops sowie Bratwurst. Heiße Getränke ließen niemanden frieren. Ein abwechslungsreiches kulturelles Programm begeisterte das Publikum. Der Chorauftritt, der Fanfarenzug sowie das Akkordeonspiel sorgten für musikalische Höhepunkte. Mit großem Engagement führten Schülerinnen und Schüler der 3. Und 4. Klassen die Gäste durch das Schulhaus und den Hort. Dabei stellten sie alle Räumlichkeiten vor und gaben spannende Einblicke in das Schul- und Hortleben. In den Klassen- und Horträumen wurden Arbeitsergebnisse unserer Kinder präsentiert, vielfältige Lernspiele und Materialien ausgestellt, die Arbeit des Kinderrates und der Streitschlichter präsentiert und ein kleiner Einblick in unseren Schul- und Hortalltag ermöglicht. Ein besonderes Highlight war die Fotobox, organisiert durch unseren Förderverein, die für viel Spaß und schöne Erinnerungen sorgte. Ein solch gelungener Tag wäre ohne Unterstützung nicht möglich gewesen. Ein riesengroßes Dankeschön gilt allen Organisatorinnen und Organisatoren sowie unseren zahlreichen Unterstützern und Kooperationspartnern – insbesondere der Freiwilligen Feuerwehr, dem Stadtfanfarenzug, Vielfalt Menü, der Musikschule Fröhlich, Globus, dem Förderverein und allen Eltern und Familien, die uns tatkräftig unterstützt haben.



Im Januar hat sich auch an den Nachmittagen im Hort viel getan und wir hatten viele schöne Erlebnisse mit den Kindern. In der Turnhalle wurde passend zum Wintermarkt der Film „Die Pinguine aus Madagascar“ gezeigt, was bei den Kindern großen Anklang fand.

Zu Beginn des Monats fand ein Treffen mit dem Kinderrat statt, bei dem wir uns zur Organisation des Wintermarkts und des Tags der offenen Tür abgestimmt haben. Die Kinder waren hierbei aktiv eingebunden und konnten ihre Ideen und Wünsche einbringen.



Gemeinsam gestaltete Dankeskarten für unsere Wintermarkt-Unterstützer zauberten allen ein Lächeln ins Gesicht. So konnten die Kinder ihre Kreativität zeigen und gleichzeitig Wertschätzung für die Unterstützung ausdrücken.

Anfang des Jahres hielt der Winter endlich Einzug. Somit waren die schneebedeckten Tage ein besonderes Highlight, an dem die Kinder Schneemänner gebaut haben oder sich im Iglu-Bau ausprobierten.

Die zweiten Klassen haben im Januar außerdem Pizza gebacken. Die Kinder haben den Teig selbst mit verschiedensten Zutaten belegt. Während die Pizzen im Ofen knusprig gebacken wurden, knobelten die Kinder bei verschiedenen Winterrätseln. Anschließend ließen sich alle Ihre selbst belegten Kreationen aus Salami, Hähnchen, Mais, Paprika und Käse schmecken.

Am 23. Januar fand von 13:30 bis 15:30 Uhr im Speiseraum ein Pokémon-Turnier statt. Die Kinder konnten ihre Decks gegeneinander spielen, spannende Duelle austragen oder einfach als Zuschauer mitfiebern. Am Ende wurde ein Gewinner gekürt und alle hatten viel Freude an dem spielerischen Wettbewerb.

Die vierten Klassen besuchten im Januar das Kino „Prager Frühling“ und schauten sich den Film „Die Schule der magischen Tiere“ an. Die Kinder hatten dabei viel Spaß und konnten gemeinsam ein tolles Erlebnis außerhalb der Schule genießen.

Insgesamt war der Januar voller spannender, kreativer und gemeinschaftlicher Erlebnisse für die Kinder.

